



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

auxiliaires de vie

Question écrite n° 20350

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité au sujet de la situation difficile que rencontrent les personnes handicapées en France. Dans notre pays, chaque personne handicapée doit avoir la garantie du respect de sa dignité et de l'exercice de ses droits de citoyen à part entière. C'est pourquoi il lui demande si elle compte créer des postes d'auxiliaires de vie afin d'aider les personnes handicapées dans leurs gestes quotidiens. Les 1 864 postes actuels sont en effet très insuffisants pour répondre aux besoins des personnes handicapées sur l'ensemble du territoire national.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 20350

Rubrique : Professions sociales

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 octobre 1998, page 5650